

L'AMICALE DES THIERSVILLOIS ET LEURS ENFANTS

6 rue Pierre Curie - 93350 LE BOURGET

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION **DU 20 MARS 2010**

Le Président Lucien CANO ouvre la séance à 14h00.

Absents excusés

- ESPOSITO Christian
- LOPEZ Gilbert

Présents

- CANO Lucien
- MENEZ Edouard
- MENEZ Yvonne (Mme)
- MORELLO Gaston
- MORELLO Emma (Mme)
- VALLAT Jean-Félix
- MONTOYA Yvonne (Mme)

Invité

- FUCHS Paul

1. Organisation des journées du week-end du 08 mai 2010

Pour la soirée dansante, qui sera sur le thème sud-américain, vous aurez une surprise agréable. N'oubliez pas de vous habiller en rouge et noir.

Nous avons mis au point le « radio crochet » du dimanche après-midi. Un bon moment vous attend.

Gaston MORELLO sera en contact permanent avec les personnes compétentes des Cyclades pour organiser et peaufiner les moindres détails afin que notre séjour se déroule agréablement.

2. Préparation de l'Assemblée Générale

Les différents points de l'Assemblée Générale ont été abordés.

Concernant le Conseil d'Administration, les sortants sont :

- CANO Lucien
- MORELLO Gaston
- VALLAT Jean-Félix

Deux membres du Conseil d'Administration sont démissionnaires.

Les amis qui souhaitent faire acte de candidature, doivent se faire connaître auprès de l'Amicale des Thiersvillois avant le 18 avril 2010.

3. Communication de l'Amicale

Nous constatons avec beaucoup de tristesse que l'engouement des débuts est en train de s'essouffler. Nous ressentons une certaine démobilisation voire démotivation de la part de nos amis adhérents. Nous restons ouverts et prêts à étudier toutes les propositions qui pourraient nous être faites afin de redonner un nouvel élan à notre Amicale.

4. L'annuaire des Thiersvillois

La révision n° 1 sera à la disposition de tous les adhérents lors de notre prochain week-end.

5. Les Prix 2010

Le jury s'est prononcé pour les différents prix.

6. Le DVD 2009

Un problème technique empêche la sortie du DVD 2009.

7. Le Site des Thiersvillois

Paul FUCHS fait la communication suivante :

Pour le premier trimestre, les statistiques sont constantes avec une légère tendance à la hausse, environ 30 % en plus par rapport à la même période l'an dernier.

Ces résultats sont très satisfaisants et nous vous les présenterons lors de l'Assemblée Générale à la Grande-Motte début mai.

En février nous avons reçu 649 visiteurs contre 458 l'année dernière, soit une hausse de 41 %.

La prochaine réunion du Conseil d'Administration est fixée au 12 juin 2010.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 18h00.

La Secrétaire Générale

Yvonne Montoya